
Topics  １年生学年集会がありました  

  

６月１５日(月)に、オンライン学年集会を開催しました。学年主任の古田先生か

ら、高校で学ぶ意義についての話の後、ベネッセコーポレーションから凌文恵様をお

招きして、「夢の実現に向けて～スタディーサポートと進研模試の活用～」について講

話をしていただきました。自身のスタディーサポートの結果を手元に、「テストや模試

は結果をみるだけではなく、その結果を生かし自身の弱点をなくしていくために活用

する」ということを教わりました。大学入試の８割程度が１，２年生の教科書からの

出題であり、授業を大切にし、大学入試を意識して学習を始め、１年生の今から秋く

らいまでに学習習慣を身に付けることが重要であることがわかりました。進路実現の

ための鉄則としては、毎日の帰宅後の切り替え、一定の学習時間の継続が、カギとな

ります。毎日記録している今未来手帳を活用していきたいと感じました。 

外出自粛期間を経てようやく通常授業が始まったところですが、今日の講和によ

り、頑張っていこうという意思がみられ有意義な時間となりました。 

生徒の感想から 

・スタディーサポートの結果が返ってきて、自分専用のワークをもらったので、今

まではやっていなかったけれど、しっかりやって、２，３年生で自分の順位又は成績

を上げていけるよう今日から努力したい。 

・高校生活の始まった今が受験に向けての頑張りどころだということがわかった。

一回目のスタディーサポートの反省も生かして頑張っていきたい 

・今のうちに学習習慣をつけておくことで３年後に大きな差が出るので、精一杯取

り組んでいきたい。私は計画を立てて実行することが苦手だから、自身の課題を知り

それに合った勉強をしていきたい。 

 

 


